

浅羽学園浅羽南小学校 学校だより 第12号 令和4年2月14日



みおつくし(澪標)

澪標：船の航路を示す道しるべ。子どもたちの生き方の方向性を指示示す。

1月往ぬる 2月逃げる 3月去る

「1月は往ぬる 2月は逃げる 3月は去る」という言葉があります。1月から3月までは行事が多くて忙しく、早く過ぎてしまうことを月の頭文字にかけて「往ぬる、逃げる、去る」と表現した諺です。確かに、3学期が始まってからというもの時間があつという間に過ぎていく気がします。

ここにきて袋井市内でも新型コロナウイルスの感染拡大が続いているが、子どもたちは対策をしながら日々の教育活動に一生懸命取り組んでいます。

2月は28日までと短い月です。2月が逃げるよう過ぎていかないよう、しっかりと計画を立てて時間を大切に過ごしていきたいと思います。

感染防止対策

まん延防止等重点措置に伴う感染防止対策への御理解・御協力、誠にありがとうございます。校内でも今まで実施してきた感染防止対策を緩めることなく継続しています。引き続き御家庭でも、児童の体調管理、下校後や休日の過ごし方に気をつけていただきますよう、よろしくお願いします。



密にならないよう集団登校



間隔を開けて給食を配膳



放課後の消毒作業

浅羽学園横断幕ができました



浅羽学園の横断幕を正門横に掲げました。横断幕には、「こころざしをもち、共によりよく生き抜くたくましい子」の育成」という学園教育目標が記されています。

本年度は小学校に園児を招いて一緒に活動を楽しんだり、中学生が小学生に水泳指導や読み聞かせをしてくれたりしました。小学校の前を通って浅羽中学に通う生徒たちとのあいさつの輪も広がり、保幼小中のつながりが深まっています。

今後も、浅羽学園教育目標に向かって、浅羽中学・4つの小学校・8つの園が協働して魅力ある学園づくりを進めていきます。